

Die Seniorenwanderer der MRE sind wieder unterwegs



Das strahlend sonnige Spätwinterwetter nahm ausgerechnet zur Winterwanderung in den Flumserbergen am 30. März seinen Abschied. Wohl der Hauptgrund, dass nur gerade 6 Männerriegler an der von Heiri Steiger organisierten Wanderung vom Tannenboden zur Seebenalp unternahmen. Die Daheimgebliebenen (wie der Schreibende) verpassten einen gemütlichen Rundgang und vor allem das feine, exklusiv für die Gruppe zube-

reitete und servierte Mittagessen im Restaurant Seebenalp!

Mehr Wetterglück war den 15 Wanderern am 27. April beschieden. Bei sonnigem Wetter und angeneh-Temperaturen men gings von Kloten über den Gerlisberg nach Bassersdorf. Nach dem Mittagessen im Restaurant des Sportzentrums Grindel und einer Runde Minigolf führte Wanderleiter Christian Beer die



Gruppe zurück nach Kloten und zum "Auftanken" in den Garten eines angeschriebenen Hauses.

Und ausserdem:

Das Mixed-Team der Frauen- und Männerriegen Engstringen freut sich über Unterstützung und Anfeuerungsrufe am 25. Juni beim Kantonalen Aargauer Kantonalturnfest in Wettingen.

Hast du Interesse an den vielfältigen Aktivitäten der Männerriege Engstringen? Dann melde dich doch bei unserem Obmann, Charles Egli, Telefon 044 750 11 33, oder besuche ganz unverbindlich unseren Turnbetrieb am Donnerstagabend um 20 Uhr in der Turnhalle Brunewiis in Oberengstringen. Jahresprogramm MRE: www.tvengstringen.ch Martin Huber